

Frieden und Toleranz

an der Mittelschule München Moosach



Die Klasse 6gk besuchte die Ausstellung „Guten Tag, lieber Feind!“, setzte sich mit dem Thema Feindbilder und Vorurteile inhaltlich und künstlerisch auseinander.



Uns allen hat die Ausstellung und v. a. die Arbeit mit dem anschließenden Linolschnitt sehr gut gefallen. Wir haben die Freiheit der Gestaltung und die professionelle Betreuung des Teams des Schlosses Blutenburg sehr genossen. Vielen Dank von der ganzen Klasse 6gk!!!

18. September 2015